

---

ciations à Genève. Nous apprécions les propositions positives des États-Unis d'Amérique. Nous demandons instamment à l'Union soviétique d'adopter une attitude positive et constructive afin que des accords importants puissent être conclus.

Nous continuerons à travailler avec les pays en développement pour les aider à lutter contre la faim et la maladie, à construire des sociétés libres et prospères et à occuper la place qui leur revient dans la communauté des nations qui adhèrent à la paix et à la liberté. Nous respectons le non-alignement authentique qui est une contribution importante à la sécurité et à la paix internationales.

Au moment où nous évoquons les terribles souffrances de la Seconde Guerre mondiale et l'expérience commune de 40 années de paix et de liberté, nous nous engageons à nouveau, nous-mêmes et nos États, à créer un monde dans lequel tous les peuples bénéficient des bienfaits de la paix, de la liberté et de la justice, à l'abri de l'oppression, de la peur et de la misère; un monde où l'individu puisse assumer ses responsabilités envers lui-même, sa famille et sa communauté; un monde dans lequel toutes les nations, grandes et petites, puissent se consacrer en commun à la création d'un meilleur avenir pour l'humanité tout entière.